

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4388  
Ciudad Universitaria, 1 de septiembre de 2022

### Firman convenio de colaboración UAEM y Floraplant

Con el objetivo de que estudiantes y egresados de la Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del estado de Morelos (UAEM), cuenten con espacios para prácticas profesionales y de servicio social, Jesús Eduardo Licea Reséndiz, director de esta unidad académica y Fidel Ochoa Gómez, director general de la empresa Floraplant, firmaron un convenio amplio de colaboración.

El pasado 31 de agosto en las instalaciones de la FCA, Eduardo Licea destacó que el convenio permite contar con espacios de práctica profesional, con el que los estudiantes fortalecerán el conocimiento teórico adquirido en las aulas, potenciar sus capacidades, adquirir experiencia y acercarse al mercado laboral.

El director de la FCA, destacó que esta vinculación promoverá las acciones complementarias del aprendizaje, adquirir experiencias laborales en escenarios del sector productivo agropecuario y reforzar lo aprendido en los programas de estudios de las actualizaciones a la carrera en producción animal.

Asimismo, destacó que actualmente hay 37 estudiantes de la carrera en Producción Animal y Horticultura que realizan sus prácticas profesionales en esta empresa, ubicada en el municipio de Cuautla dedicada a la siembra de plantas ornamentales como las begonias, especies aromáticas, nochebuenas y suculentas, las cuales son producidas y exportadas a nivel nacional e internacional.

Fidel Ochoa Gómez, director general de la empresa Floraplant, expresó que en su estancia profesional los estudiantes tendrán grandes oportunidades de crecimiento profesional y podrán conocer de primera mano, los procesos productivos desde la siembra de las plantas ornamentales, la venta, hasta la vinculación con proveedores y distribuidores.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia